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１ 三島高校 

おおにし  あおい 

大西  葵 議 員 

ちょうの  まい 

蝶野  舞 議 員 

 １．今後の公園整備について 

  （１）多様で、安全で、どんな年代の人でも楽しむことができる公園をつくること

について 

 

 

２ 川之江高校 

ながの ここね 

長野 心音 議 員 

おおむら めう 

大村 芽卯 議 員 

みなみ  かな 

南  佳奈 議 員 

 １．学校教育について 

  （１）人権教育による過去と現在の人権意識の変化について 

  （２）心のバリアフリーを目指す取組について 

  （３）学校の電子機器導入について 

 

 

３ 三島高校 

いしかわ あつや 

石川 篤弥 議 員 

はぎお  たいち 

萩尾 太一 議 員 

 １．魅力あるまちづくりについて 

  （１）住みたい町を作ることについて 
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４ 土居高校 

きびた みれい 

黍田 美玲 議 員 

きむら あやか 

木村 朱花 議 員 

 １．四国中央市の自然保護等に対する取組について 

  （１）ＳＤＧｓに関する本市の取組のうち、環境保全に関してどのように取り組ん

でいるか 

  （２）市内の美しい自然を守り、残すことに関して、どのように取り組んでいるか 

  （３）市民が、市内の自然を楽しみ、自然に親しむことができるイベントとして、

どのようなものが実施されているか 

（４）農業の振興につながるイベントの充実を図るために、今後どのような取組を

検討しているか 

 

５ 三島高校 

ほしかわ みはる 

星川 心春 議 員 

はしもと ゆりな 

橋本侑里奈 議 員 

１．少子化対策について 

（１）物品の支援について（幼児） 

  （２）公園やレジャー施設の数について 

  （３）産婦人科について 

 

 

６ 川之江高校 

たかい もえ 

髙井 萌絵 議 員 

たはら ゆい 

田原 柚依 議 員 

１．産業について 

  （１）農業従事者が減少している中、どのような支援をしているのか 

  （２）製紙業が盛んであるが、持続可能な方法で生産していくための政策をとって

いるのか 
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７ 土居高校 

たかはし そうし 

髙橋 颯志 議 員 

えぐち  ゆづき 

江口 祐月 議 員 

 １．四国中央市内のスポーツ施設や公園等の充実を図る取組について 

  （１）四国中央市民が安心してスポーツに親しめるように、スポーツ施設や各種イ

ベントの充実をどのように図っているか 

  （２）地域クラブの活動の充実のために、どのように取り組んでいるか 

（３）子供たちが遊ぶ公園や遊具の新調や充実を図ることについて、どのように計

画しているか 

  （４）市民のニーズを取り入れた計画になるように、アンケートの実施などの工夫

を検討しているか 

 

 

８ 三島高校 

ひらやま さえ 

平山 紗愛 議 員 

いしかわ れいな 

石川 玲奈 議 員 

 １．市民が住んでいたいと感じる住環境の整備を推進することについて 

（１）様々なライフイベントに寄り添った町の形成について 

  （２）若者が減少していることに対する政策について 

 

 

９ 川之江高校 

ふくざき さつき 

福﨑 颯希 議 員 

かたおか あいり 

片岡 愛莉 議 員 

 １．循環型社会について 

（１）植林体験の実施とその活性化について 

 

 


